



# 週報

## WEEKLY REPORT 2024-2025



事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルピア伊賀内  
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘  
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

2071 No.42

URL: <http://www.ict.ne.jp/~u-eastrc/> e-mail: [u-eastrc@ict.ne.jp](mailto:u-eastrc@ict.ne.jp)

### 本日の例会

第2072回 2025年7月3日(木)

会長・幹事バッジ交換/入会式

開会点鐘 12:30

国歌『君が代』・ロータリーソング『奉仕の理想』

食事の時間

出席報告

会長の時間

幹事報告

ニコニコボックスの報告

委員会報告・同好会報告

本日の行事 会長就任挨拶

閉会点鐘 13:30

### 前回の例会

第2071回 2025年6月26日(木)

開会点鐘 12:30

ロータリーソング『日も風も星も』・歌唱指導『栄光の架橋』

食事の時間

出席報告

会長の時間

幹事報告

ニコニコボックスの報告

委員会・同好会報告

ロータリーの友読みどころ

本日の行事 会長退任あいさつ

閉会点鐘 13:30



### 出席報告

岡田出席委員長  
正会員37名 欠席4名  
(内免除者3名)  
出席率 97.06%

### 2025.6.26 会長の時間

皆さん、こんにちは。  
今日で終了でございます。  
後ほどお時間をいただき  
ご挨拶をさせていただきます。



### 幹事報告 山森幹事

・一年間ありがとうございました。  
・年報作成による、各部門長・委員長様は報告書の提出  
を宜しくお願い致します。



### ロータリーの友読みどころ

中西会員

### ニコニコボックスの報告 瀧山委員長 『皆さん一年間ご協力ありがとうございました』

小林会長・・・一年間ありがとうございました。  
山森幹事・・・皆様一年間ありがとうございました。小林会長お疲れ様でした。瀧山さんありがとうございました。  
木津会員・・・小林会長、一年間お疲れ様でした。  
長谷川会員・・・小林会長、山森幹事、一年間の船旅ご苦労さんでした。  
中井会員・・・ホーム例会2週連続欠席のお詫び。一年間ありがとうございました。  
前田会員・・・皆さん、本当にお世話になりました。ありがとうございました。瀧山ちゃん、一年間ご苦労様。  
野口会員・・・小林会長、山森幹事、理事会のメンバーさん一年間ご苦労様でした。  
中里会員、鈴木会員、宮田会員、子日会員・・・小林会長、山森幹事、一年間ご苦労様。  
岡田会員、平井会員、乾会員・・・会長、幹事、一年間お疲れ様でした。  
宮岡会員・・・一年間お世話になりました。次年度は感じず。よろしくお祈りします。  
東会員・・・会長、幹事、親睦委員会の皆様一年間お世話になりました。ありがとう。  
西会員・・・職業奉仕委員会へのご協力ありがとうございました。  
出後会員・・・プログラム委員会一年間ありがとうございました。  
栗本会員、中村会員・・・小林会長、最後の卓話楽しみにしています。  
三谷会員、恒岡会員、中西会員、樋口会員・・・小林会長、一年間ご苦労様でした。  
福永会員・・・小林会長、山森幹事、一年間ご苦労様でした。  
神戸会員・・・小林会長、山森幹事、一年間お疲れ様でした。早退のお詫び  
松本会員、三山会員、西口会員・・・早退のお詫び  
中里会員・・・ホーム例会欠席のお詫び  
瀧山会員・・・皆様一年間瀧山関所ニコニコボックスにご協力ありがとうございました。  
大台に乗ることができました。感謝です。



本日の行事 小林会長退任挨拶

皆さん改めましてこんにちは

小林・山森丸の就航準備が2024年1月に始まり、同年7月に色々ありましたがなんとか出航できました。そして皆様方の多大なご協力のおかげで無事帰港できました。本当に感謝いたしております。

小林年度は、「革新してこそ伝統は続く」を旗頭に新たな試みと古き良きものを継承いくという信念のもと全力疾走で駆け抜けました。

最初に着手したのは、コロナ前から声が上がっていた会費の値上げです。ベテラン会員へのロビー活動に始まり、賛成意見・反対意見様々な意見を吸い上げ、会費の値上げの正当性を伝えまわり、何とか実現にこぎつけました。

結果、会費を値上げしたことにより、予算不足で会員から徴収していた

例会なのに会費を取る

夜間例会毎の1,000円徴収

会費以外での持ち出しが色々なくなった、奉仕活動の充実、食事内容の改善等目に見えて効果があったのではと思っております。

1年を振り返れば、8月のにぎわいフェスタのバザー復活、炎天下の中テント設営・チャリティー品の陳列・販売、さすがの暑さに最後の方は大安売りで必死に売りさばきました。とても大変な事業ですがやって良かったと私は思いました。

9月には、

毎年の恒例行事となっております。白鳳高校就職模擬面接、近年白鳳高校自体が特別積極的ではなく開催をどうしようかと考えていたところもあったのですが、白鳳高校側が今回積極的で新たに就職組のみではなく進学組も参加させていただけないでしょうか？という要望もあり、開催することとしました。思うところ奉仕事業は独りよがり（自己満足）では意味がないのではと考えていたので、白鳳高校の熱意に継続してやっていこうと新たに思うことができました。

10月には、名張での地区大会・DEI、財団、増強と様々なセミナー

11月は、上野ガスさんご協力をいただいてのガス展の会場でのポリオ募金活動、上野東RCがホストではぐるま会、サンピアさんでのIM、熊野RC交換卓話、親睦家族旅行（劇団四季&おしゃれステーキ昼食）例会では外部卓話者を招いて（大田酒造・グローバルリーフ）

12月は、読書感想文表彰式（審査・上野東RC賞）2か所の子供食堂にサンタ訪問、上野RCとの合同コンペ&例会（ホスト）忘年会

新年を迎え、1月は新年互礼会（楽しく会員でゲーム）伝説の前田会員のステージ（笑）菅原神社新年参拝例会

2月は、感動のプログラム（命のビザ杉原千畝記念館を訪ねて）

3月は第3回上野東RCカップ

4月は恒例になりました。山溪寺での観桜例会（長谷川会員ありがとうございます）創立記念例会（立命館大学アカペラサークルクリフ）中勢伊賀地区ポッチャ大会

5月には、地域食堂寄附式、思い出の万博への親睦家族旅行

そして引継会、本日で

1年間皆様本当にありがとうございました。

小林会長 山森幹事

一年間お疲れ様でした

